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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1602/2021 )

Eingereicht am 24.06.2021 um 13:46 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Sportpark Wettbergen

Einer der größten Sportvereine Hannover ist immer noch ohne eine Bewirtung. Dieser 
Zustand hält seit Jahren an. Es gibt wohl offensichtlich Abstimmungsprobleme zwischen 
den beteiligten Verwaltungsabteilungen.

 Wir fragen die Verwaltung:
1. Wie ist der aktuelle Sachstand?
2. Wann ist wieder mit einer Bewirtung zu rechnen?
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